



YAYASAN KEFARMASIAN SURABAYA

SMP AL FALAH KETINTANG

JL. KETINTANG MADYA NO.81

Website: www.alfalahketintang.com/e-mail : alfalahketintang@yahoo.co.id

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)

BIMBINGAN KLASIKAL

SMP AL FALAH KETINTANG SURABAYA

SEMESTER GENAP

TAHUN PELAJARAN 2020 /2021

Komponen : Layanan Dasar

Bidang Layanan : Pribadi

Topik / Tema Layanan : Belajar di Rumah

Kelas / Semester : 7 / Genap

Alokasi Waktu : 2 x 40 menit

1	Tujuan Layanan 1. Peserta didik/konseli dapat memahami pentingnya tetap berada di rumah. 2. Peserta didik/konseli dapat memahami kondisi lingkungan sekitarnya. 3. Peserta didik/konseli memahami tanggung jawab sebagai siswa dan warga masyarakat
2	Metode, Alat dan Media 1. Metode : Curah pendapat, tanya jawab, dan google form tentang kesehatan diri dan lingkungannya. 2. Alat / Media : video tentang penyebaran Covid-19 dan cara mudah mencegah tertular Covid -19 / menggunakan Media Google Classroom
3	Langkah-langkah Kegiatan Layanan 1. Tahap Awal/Pendahuluan 1.1. Membuka dengan salam dan berdoa 1.2. Membina hubungan baik dengan peserta didik (menanyakan kabar) 1.3. Menyampaikan tujuan layanan materi Bimbingan dan Konseling 2. Tahap Inti 2.1. Guru BK mengunggah media video yang berhubungan dengan materi layanan 2.2. Peserta didik mengamati video yang berhubungan dengan materi laya 2.3. Guru BK mengajak curah pendapat dan tanya jawab di kolom komentar. 2.4. Guru BK memberi tugas kepada masing-masing siswa melalui Google Classroom dengan Google Form. 2.5. Setiap peserta didik/konseli mempresetasikan tugasnya melalui Google Classroom 3. Tahap Penut up 3.1. Guru BK mengajak peserta didik membuat kesimpulan yang terkait dengan materi layanan 3.2. Guru BK mengajak peserta didik untuk agar dapat menghadirkan Tuhan dalam hidupnya 3.3. Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang 3.4. Guru BK mengakhiri kegiatan dengan berdoa dan salam
4	Evaluasi 1. Evaluasi Proses : Memperhatikan proses layanan dengan refleksi hasil masing-masing peserta didik dan Sikap atau antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan. 2. Evaluasi Hasil : Evaluasi setelah mengikuti kegiatan klasikal, antara lain: merasakan suasana yang menyenangkan, pentingnya topik yang dibahas, cara penyampaian yang menarik.

Surabaya, 10 Juli 2020

Mengetahui

Kepala SMP Al Falah Ketintang

Guru BK

H. Fajar Alam. ST,MM

wahyuni Fitriyah. S.Pd